



Amerika bricht mit Europa

- Joel Hilliker
- [08.12.2025](#)

Guten Morgen!

Es war ein hartes Wochenende für die Beziehungen zwischen Amerika und Europa.

Europa ist wütend auf Donald Trump, nachdem seine neu veröffentlichte Nationale Sicherheitsstrategie die europäischen Regierungen offen dafür kritisiert, dass sie ihre Türen für Migranten weit offen lassen, dass sie die freie Rede zensieren, dass sie den Ukraine-Krieg blockieren und dass sie Amerikas Militär ausnutzen. Dies sind berechtigte Kritikpunkte.

Vielleicht wollte Europa Präsident Trump etwas entgegensetzen, als es Elon Musks Social-Media-Plattform X mit einer Geldstrafe in Höhe von 140 Millionen Dollar belegte, der ersten Strafe, die im Rahmen des EU-Gesetzes über digitale Dienste verhängt wurde. Die EU missbilligt die Politik des blauen Häkchens von X, die sie als irreführend bezeichnete, und sagte, X habe die Anforderungen der DSA an Transparenz und Zugänglichkeit nicht erfüllt. Außenminister Marco Rubio bezeichnete das Bußgeld als „Angriff auf alle amerikanischen Tech-Plattformen und das amerikanische Volk“ und sagte: „Die Tage der Online-Zensur der Amerikaner sind vorbei.“

Die biblische Prophezeiung zeigt, dass diese schwelende Feindseligkeit in Wirklichkeit das Anfangsstadium eines ausgewachsenen Krieges ist. Die Bibel warnt auch davor, dass Amerika die wahre Bedrohung durch Europa nicht erkennt. Die Art und Weise, wie die Trump-Administration aktiv dazu aufruft, Europa zu bewaffnen, zeugt von einer gefährlichen Blindheit.

Deutschland will die Partnerschaft mit China ausbauen: Bei einem zweitägigen Besuch in China sagte Außenminister Johann Wadephul gestern: „Wir sind für freien Welthandel. Wir sind für den Abbau von Handelsbarrieren.“ China hat die USA im vergangenen Jahr als Deutschlands wichtigster Handelspartner überholt. Trotz der Hindernisse, so Wadephul, wolle Deutschland die Partnerschaft ausbauen. Der Besuch war ursprünglich für Oktober geplant, wurde aber verschoben, da Deutschland das aggressive Verhalten der Kommunistischen Partei Chinas gegenüber Taiwan verurteilt hatte. Der französische Präsident Emmanuel Macron ist gerade von einem dreitägigen Besuch in China zurückgekehrt, bei dem er gedroht hat, China mit Zöllen zu belegen, wenn es seinen Handelsüberschuss mit der EU nicht abbaut. Obwohl China und die EU Konkurrenten sind, vereinst sie [die Feindseligkeit gegenüber den USA](#).

Russland hat am Dienstag damit begonnen, chinesische Währung von anderen Ländern zu leihen, um seinen Krieg in der Ukraine zu finanzieren. Es hat bereits 2,4 Milliarden Euro geliehen. Indem Russland in Yuan handelt, erhöht es die Nachfrage nach der chinesischen Währung und verringert gleichzeitig die Nachfrage nach dem US-Dollar. Auch andere Länder arbeiten daran, ihre Dollarbestände zu reduzieren, um die USA zu schwächen. Dieser sich verstärkende Trend ist ein Vorbote der wirtschaftlichen Probleme, die auf Amerika zukommen, [wie es in der Bibel prophezeit wird](#)

Israel und Katar halten geheimes Treffen in New York ab: Die Vereinigten Staaten haben am Sonntag Vertreter Israels

und Katars in New York empfangen, berichtet Axios und erklärt, dies sei „das höchststrangige Treffen zwischen den Ländern seit dem Abkommen zur Beendigung des Gaza-Krieges“. Katar hat Hamas-Terroristen beherbergt und Israel hat im September ein Hamas-Treffen in der Hauptstadt des Landes gestürmt und damit eine diplomatische Krise ausgelöst. Die USA betrachten Katar als einen wichtigen Verbündeten und haben Israel zur Wiedergutmachung gedrängt. Kompromisse mit Nationen, die den Terrorismus sponsieren, werden letztendlich auf die Vereinigten Staaten zurückfallen.

Britischer Beamter brachte Ethikberater wegen covid-Politik zum Schweigen: Der leitende wissenschaftliche Berater der britischen Regierung für das Gesundheitswesen während der covid-19-Pandemie hat die Ethikberater der Regierung zum Schweigen gebracht, die Bedenken über die covid-Pässe, die Einführung des Impfstoffs und die Auswirkungen der Lockdowns auf Kinder geäußert hatten. Der *Telegraph* berichtete am 6. Dezember, dass Prof. Chris Whitty den Co-Vorsitzenden des Moral and Ethical Advisory Committee aufgefordert hat, seine Empfehlungen nicht mehr schriftlich zu formulieren. Als die Regierung die Lockdowns durchführte, sagten die Beamten den Bürgern, sie sollten „der Wissenschaft vertrauen“, doch Berichte wie dieser zeigten, dass hochrangige Regierungsbeamte die Wissenschaft unterdrückten, um einer politischen Agenda zu dienen.

Mainstream-Medien sagen, dass der mutmaßliche Rohrbomber vom 6. Januar ein Trump-Anhänger war: Nach der Verhaftung von Brian Cole Jr. am Donnerstag berichteten die Konzernmedien, er sei ein Trump-Anhänger, der durch die Behauptung, die Wahl 2020 sei gestohlen worden, radikalisiert worden sei. „Der Mann, der beschuldigt wird, zwei Rohrbomben in der Nähe der Parteizentralen der Demokraten und der Republikaner am Vorabend des Anschlags vom 6. Januar auf das US-Gebäude platziert zu haben, ist ein Trump-Anhänger. Capitol sagte dem fbi, er glaube an Verschwörungstheorien über die Wahl 2020, so zwei mit der Angelegenheit vertraute Personen“, fasste nbc News zusammen. Die Identität der „zwei Personen, die mit der Angelegenheit vertraut sind“, ist nicht bekannt, aber in der eidesstattlichen Erklärung gegen Cole wird behauptet, dass er bereits 2019 mit dem Kauf der Komponenten für die Bomben begonnen hat, also Monate bevor die Wahl 2020 überhaupt stattfand, geschweige denn gestohlen wurde. Coles Großmutter sagte der Daily Mail, dass er keiner Partei angehöre und nie wähle. Die Darstellung der Medien scheint also wieder einmal mehr von einer politischen Agenda als von Beweisen geleitet zu sein.

ZITAT

Es liegt in der Natur des Weisen, den Vergnügungen zu widerstehen und in der Natur des Törichten ihnen zu verfallen.

-Epiktetus